



ARGUMENTO DE POSICIÓN

El propósito de nuestra marca.

Recuperar y realizar el mercado redimido a través de la iglesia local.

Nuestra misión:

Discipulando a Los Líderes del Mercado educa, equipa y empodera a la iglesia local para establecer un ministerio que discipula a cada creyente para que viva el trabajo como adoración y misión.

Nuestra visión:

Discipulando a Los Líderes del Mercado visualiza *a cada* iglesia local discipulando *a cada* miembro para que sea la iglesia en todos los mercados para que todos puedan florecer.

Nuestros valores fundamentales:

Estos valores compartidos dirigen nuestras conversaciones, nuestra toma de decisiones, nuestras interacciones y nuestros resultados:

Cristianos - como seguidores de Cristo, nuestra fe informa cada motivación y acción. Reconocemos un solo Dios y la salvación por gracia a través de la fe solamente. Afirmamos la Biblia, la base de la fe y la práctica. Y declaramos una Iglesia universal cuyo propósito es la adoración, el compañerismo, el ministerio, la evangelización y el servicio al mundo.

Excelencia - como seguidores de Cristo, nos esforzamos por alcanzar la excelencia que Jesús nos modeló en nuestras operaciones internas, en el mensaje centrado en la iglesia y en los materiales de capacitación. También promovemos la justicia en el trabajo, viviendo una vida virtuosa y piadosa, más allá de simplemente seguir reglas y regulaciones.

Educación - afirmamos, equipamos y empoderamos a la iglesia local al proporcionar materiales y capacitación para continuar discipulando a sus miembros mucho después de que nos hayamos ido.

Asociación - creemos que la iglesia local es la que mejor sabe cómo servir, animar y comisionar a sus miembros y, por lo tanto, no pretendemos controlar el proceso, sino ser un catalizador del cambio.

Impacto - entendemos que el trabajo tiene el potencial de impactar positivamente en cada área de la vida, proporcionando beneficios misionales, sociales, económicos y ambientales. Un gran impacto de vivir el trabajo como misión y adoración es el alivio de la pobreza a través de la creación de riqueza.

Nuestra diferencia:

Discipulando a los Líderes del Mercado es único porque:

1. Brindamos un método tangible y sistemático para implementar el trabajo como adoración y misión a través y en asociación con la iglesia local.
2. Nos asociamos con personas y organizaciones que tienen una visión y un propósito comunes, que sirven como catalizadores de la transformación.

DECLARACIÓN DE POSICIONAMIENTO

¿Cómo proclamamos y realizamos el trabajo como adoración y misión?

- En recuperar la narrativa sobre el mercado en la iglesia al educar e inspirar a la iglesia local a ver el trabajo como adoración y misión.
- Asociándonos con la iglesia local para afirmar, equipar y empoderar a sus miembros para renovar y recuperar el mercado.

Resumen

Discipulando a los Líderes del Mercado es una organización cristiana internacional sin fines de lucro que sirve a la iglesia en todo el mundo. Creemos que el mercado es fundamental para la misión de la iglesia. Nos asociamos con la iglesia local para afirmar, equipar y empoderar a sus miembros para renovar y recuperar el mercado modelando principios comerciales piadosos, creando empleos para promover el florecimiento humano y, en general, para ver su trabajo como adoración y misión.

DISCIPULANDO A LOS LÍDERES DEL MERCADO

Los Negocios como Misión Basado en la Iglesia